第6号

な 慣れと馴れと狎れ

令和5年5月15日(月)

中学校に入学してから一カ月が過ぎました。その中で、クラスや学年との仲 も深まり、学校生活にも**なれ**てきた頃と思います。しかし、その**なれ**は大丈夫 でしょうか。**なれ**には下のように三つの漢字があります。

慣れ・・・① その状態に長く置かれたり、たびたびそれを経験したりして違和感がなくなる。通常のこととして受け入れられるようになる。

② 経験を重ねて、そのことがうまくできるようになる。習熟する。

馴れ・・・ その人に対して違和感がなくなる。その人に親しみの気持ちをもつ。

狎れ・・・ 親しくするあまり、礼儀を失した振る舞いをする

今、みなさんの**なれ**はどの**なれ**ですか? 一か月という期間で登校や、授業、クラスには**慣れ**たことでしょう。そして、先生や先輩、周りの友達にも**馴れ**てきましたね。しかし、その慣れ(馴れ)が**狎れ**になっていませんか? 仲が良くなってきたからこそ、「このぐらい、いいだろう」と友達に心無い言葉を投げかけたり、教室内や廊下で追いかけっこしていたり、先生方や先輩に対して適切な言葉遣いが出来ていなかったり、休み時間に授業準備を怠り休み時間ではないのに廊下で騒いでいたり・・・と、入学当初ではみられなかった姿も見かけるようになってきました。

学級生活に慣れることは環境に適応することができているということですが、一方で、決していい加減に済ませていいわけではありません。中学校生活に慣れてきたから今だからこそ、「狎れ」にならないようにもう一度自分の気持ちを引き締めて学校生活を送ってほしいと思っています。

🔗 新競技発表会を行いました 🔗

総合的な学習では、オリンピック・パラリンピックについて学習しています。月曜日に、自分たちで考えた新競技を発表しました。また、来週の5月 I6日(火)には、考えた新競技を実施します。

実施競技は

F_組

「風船

volleyball]







教育実習が始まります。

5月 I5日(月)から6月2日(金)までの3週間が教育実習期間となります。I 学年は二人の実習生が入ります。

A組:山本 あおいさん(音楽担当)C組:藤村 咲音さん(国語担当)です。

□ 来週の予定 □

日にち	予 定
I5日(月)	教育実習(始)
16日(火)	
17日(水)	4 校時カット 部活動 (16 時再登校)
18日(木)	腎臓検診 2 次
9日(金)	運動会係会 プリントアイロン配布 (詳細は別紙を配布)